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Pénurie/remboursement hydrocortisone
Question écrite n° 8477

Texte de la question

Mme Christine Loir appelle l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur la pénurie
d'hydrocortisone. Ce médicament est utilisé comme traitement substitutif pour remplacer la cortisone naturelle
lorsqu'elle n'est plus sécrétée suffisamment par les glandes surrénales. On parle d'un médicament souvent
utilisé pour traiter les maladies auto-immunes. Cette pénurie ne date pas d'aujourd'hui, car les premiers
signalements ont été faits en 2019. Mme la députée aimerait savoir comment quatre années après une pénurie
de médicaments aussi indispensables n'a pas pu être traitée. Elle souhaite par ailleurs soulever la question du
remboursement de son substitut. En effet, les pharmacies ont la possibilité de créer les molécules composant ce
médicament directement en laboratoire. Cependant dans ce cas-là le remboursement n'est pas total. Le
Gouvernement doit-il faire payer ses erreurs stratégiques en matière de réindustrialisation aux patients ? Elle lui
demande des précisions sur ce sujet.
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